

Horario ritual de la torá inversa – 2 de abril al 19 de abril

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Marzo 31, 2018](#)

Saludos a toda nuestra Familia Satánica y Camaradas.

Para los que les ha faltado tiempo, abajo está el horario. Si a los traductores les falta tiempo, pueden publicar simplemente el horario. Sin embargo, es importante traducir este texto. Por esta razón, publico esto alrededor de 23 horas antes del día siguiente en el que el horario tiene que estar disponible. Este será uno de nuestros horarios más poderosos y efectivos hasta ahora, ya que las alineaciones planetarias son muy fuertes para beneficiarnos en este momento.

También quería felicitar a todos los que han hecho trabajo para eliminar las energías hostiles del enemigo en su Pascua. Es posible que lo hayan sentido, pero también es innegable que se sintió que nuestras energías se pusieron en la línea y estas disminuyeron la pura mierda del enemigo. También continuamos para el 1 de abril haciendo esto. Así el año del enemigo se irá a la mierda, y conseguiremos muchas más victorias. Además, ninguna de esta energía de la muerte será bastante y/o funcional para maldecirnos, como las maldiciones más importantes que hacen en Purim y Passover. Todas ellas nos encuentran cada vez más preparados.

Como han visto el enemigo nos ha estado presionando, pero también ha habido muchos grandes acontecimientos que son beneficiosos para nuestro lado. Tales como el hecho de que el cristianismo esta oficialmente muriendo, y otras cosas tales como el Imperio de Espionaje del reptil Zuckerberg viniendo bajo grandes daños. Metapolítica y políticamente todo se está moviendo lentamente a nuestro favor, y el enemigo se ha derrumbado internamente. ¿Por qué esto ha sucedido ahora y no antes? Porque ahora estamos contraatacando espiritualmente, y contrarrestando la nefasta guerra espiritual del enemigo.

El enemigo se queja por el hecho de que están siendo revelados a cada persona en el planeta. La verdadera pregunta es ¿por qué ESTA raza, por encima de todas las demás, está en esta posición? Ahora pensemos para nosotros mismos, si alguien cometiera un crimen, y fuera una persona decente, ¿se arrepentiría del crimen, o básicamente lloriquearía y escupiría al mundo por darse cuenta del crimen, sin siquiera intentar explicar nada? Los judíos están actuando a nivel racial en pura psicopatía asesina de masas. Porque SABEN que tenemos razón, consideran que no tiene sentido seguir conversando - y que examinar los hechos presentados simplemente va a hacer que el mundo quiera destruirlos.

Así que lo que hacen es hacer la guerra directamente al 99% del planeta. En algunos casos parece que también han perdido la cabeza, como en la detención de personas por publicaciones en Facebook. Literalmente han puesto fuerzas policiales en algunos países europeos para vigilar facebook. Mientras tanto, las bandas de seducción violan a miles de niños, pero son niños arios goyim, así que todo es "genial". Por lo menos un judío no fue llamado judío en jewbook, por lo que "la ley" ha estado haciendo su trabajo en la protección de los únicos verdaderos seres humanos de este mundo, los judíos. De los Goyim subversivos que amenazan emocionalmente a los judíos llamándoles judíos o algo así.

En cuanto a los niños violados y humillados, ¿a quién le importa? Son de los goyim. Nosotros tenemos que preocuparnos por las emociones de los Verdaderos Humanos, los judíos. Como se puede ver el punto aquí es proteger a los judíos y su agenda, no proteger a la otra gente. Debido al hecho de que queremos permanecer dentro de la legalidad, hacemos algo completamente legal (Solo recientemente legal, porque en el pasado no era legal practicar brujería y uno era condenado a MUERTE por ello...).

Luchamos espiritualmente para solucionar estos temas de una vez por todas.

La gente fue agraviada antes, y se les quitó su libertad de expresión antes. Nadie hizo gran cosa. La gente estaba hundida en la falta de conocimiento, no había internet para ayudar. La gente moría en la pobreza, pero no

reaccionaba, y otros que se dirigían a un genocidio total dormían bajo una arrulladora nana, la raza blanca. Pero ahora la gente está despertando. Como si de una fuerte situación de coma drogado se tratara, pero lo están haciendo.

Los crímenes documentados del enemigo son una cosa, y uno puede necesitar constantemente estudiar más y recordar por qué hacemos lo que hacemos con respecto a la guerra espiritual. Hay muchos crímenes indocumentados, que nunca fueron registrados, y cuyas víctimas han desaparecido por completo.

Es un crimen quemar lo que ha quedado de otra civilización, pero si todos están muertos también, ¿quién lo recordará? Esto es lo que ha sucedido antes a muchas naciones y a muchas razas. El enemigo alaba estos holocaustos de estas personas inocentes en su libro sagrado. Si crees que sabes algo de los crímenes admitidos y descubiertos del enemigo, entonces te digo que estos no son ni el 1% de las cosas que han hecho. Al igual que la mafia, el judío trabaja en una mentalidad similar: extinguir el acusador y no hay crimen.

Satanás es llamado el "Acusador" por una razón, y espiritualmente esto es alegórico, esto significa que Satanás trae estos asuntos a "Dios" (recuerda que Dios es simplemente la inteligencia natural) y esto golpea y destruye a los judíos. Aquí los judíos demuestran que son totalmente culpables. Culpan a los oprimidos por denunciar sus crímenes a esta inteligencia espiritual, en otras palabras, por usar medios espirituales para hacer justicia contra ellos.

Y con qué tipo de seres estamos tratando, debería ser evidente por lo anterior. También hay que agradecer que los Dioses nos hayan dado medios muy poderosos que pueden ayudar a resolver estos problemas en su esencia. Y que alguien, algo, ahí fuera, se preocupe por esta situación. Porque esta situación es verdaderamente grave y a ninguna de las oficinas de este mundo le importa un bledo este asunto. Aunque estadísticamente hablando esto está causando un genocidio y ha causado muchos otros antes históricamente.

Puede que en algún momento la gente se plantee una pregunta. ¿Por qué el enemigo hace lo que hace? ¿Por qué han escrito un libro entero de maldiciones y pestilencias, y amenazas para la humanidad? ¿Por qué han lavado el cerebro, destruido y literalmente esclavizado a los humanos tantas veces?

El enemigo predica constantemente contra el "Ego". Sin embargo, míralos... Ellos literalmente se arrancaron a sí mismos del vientre de todos los demás humanos, actuaron de la manera más egoísta, e incluso maldicen a todos los que son diferentes a ellos. Para pudrirte en el "Infierno" simplemente necesitas no ser judío, y no adherirte al egregor judío. Además de todo lo demás, desean la muerte y la esclavitud de todos los demás, incluso de los suyos, que se sitúen remotamente en el lugar equivocado con respecto a sus objetivos. Se trata de pura maldad. En cuanto a lo que significa maldad, significa hostilidad. Estos seres son alienígenas. Incluso los humanos más viles no pueden alcanzar tales alturas de vileza sin ninguna razón. Los judíos sí pueden.

Si el enemigo fuera hasta cierto punto lo que llamamos "humano", o algo fuera de alguna manera merecedor de alguna misericordia, no habrían hecho esto en primer lugar. Mucha gente en el pasado, muchos grandes líderes, y muchos imperios, intentaron hacer entrar en razón a estas criaturas alienígenas y explicarles el oscuro pozo al que estaban descendiendo cuando decidieron hacer la guerra contra toda la creación de Satanás aquí. Insistieron, e insisten todo el tiempo, con odio ciego y egoísmo para exterminar y subyugar a todos los demás.

Así que nuestra respuesta después de muchos miles de años de idas y venidas. Es erradicar completamente al enemigo en todos los niveles de existencia. Que es lo que el enemigo se ha impuesto a sí mismo. Si quisieran otra cosa, se retirarían y detendrían sus acciones contra la humanidad. Pero sólo las intensifican porque piensan que los Dioses que dirigieron el mundo durante decenas de miles de años son ahora "cosa del pasado" y que tan fácilmente saldrán victoriosos sobre los alienígenas que dirigen galaxias enteras en su nombre...

La estupidez se paga y hay que hacer justicia.

A continuación el programa:

*El Shema RTR (SH-RTR) es ahora oficialmente nuestro RTR de apertura. Se hace para abrir al enemigo a nuestros ataques y despojarlos de toda protección.

*En negrita, estas son fechas IDEALES para hacer los RTR's para el máximo daño...Los RTR's han sido puestos de tal manera para maximizar el daño que haremos en estos días.

2. SH-RTR-> 72, 42, Comunicaciones, Kol Nidrei RTR.

3. SH-RTR-> 72, 42, Comunicaciones, Autoridad Demoníaca RTR, Anti-Nazareno-Egregore RTR.

4. SH-RTR-> 72, 42, Comunicaciones, Autoridad Demoníaca RTR, Anti-Nazareno-Egregore RTR.

5. SH-RTR-> 72, 42, Responsabilizar al Enemigo RTR, Restaurar la Justicia RTR.

6. SH-RTR-> 72, 42, Responsabilizar al Enemigo RTR, Restaurar la Justicia RTR.

7. SH-RTR-> 72, 42, Destruyendo el Dominio Judío y la Dominación Financiera RTR (Pt 1 y 2)

8. SH-RTR-> 72, 42, Destruyendo el Dominio Judío y la Dominación Financiera RTR (Pt 1 y 2)

9. SH-RTR-> 72, 42, Destruyendo el Dominio Judío y la Dominación Financiera RTR (Pt 1 y 2)

10. SH-RTR-> 72, 42, Comunicaciones, Derecho a Gobernar las Propias Naciones RTR, Acabando con la Confusión RTR.

11. SH-RTR-> 72, 42, Comunicaciones, Derecho a Gobernar las Propias Naciones RTR, Acabando con la Confusión RTR.

12. SH-RTR-> 72, 42, Maldición Israel RTR, Serpiente es Libre RTR, Serpiente es Empoderada RTR.

13. SH-RTR-> 72, 42, Maldición Israel RTR, Serpiente es Libre RTR, Serpiente es Empoderada RTR.

14. SH-RTR-> 72, 42, Maldición Israel RTR, Serpiente es Libre RTR, Serpiente es Empoderada RTR.

15. SH-RTR-> 72, 42, Maldición Israel RTR, Serpiente es Ascendente RTR, Autoridad Demoníaca RTR.

16. SH-RTR-> 72, 42, Maldición Israel RTR, Serpiente es Ascendente RTR, Autoridad Demoníaca RTR.

17. SH-RTR-> 72, 42, Maldición Israel RTR, Serpiente está Ascendiendo RTR, Autoridad Demoníaca RTR.

18. SH-RTR-> 72, 42, Destruyendo el Dominio Judío y la Dominación Financiera RTR (Pt 1 y 2)

19. SH-RTR-> 72, 42, Destruyendo el Dominio Judío y la Dominación Financiera RTR (Pt 1 y 2)

A continuación, los Enlaces a los Rituales:

[\[PDF\] Oración inversa del Shema - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] Maldiciendo los 72 \(\(\(Nombres de Dios\)\)\) - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] Maldecir las 42 letras \(\(\(Nombre de Dios\)\)\) - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] Ritual de la Torá Inversa: Restauración de las Comunicaciones - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] Autoridad Démoniaca - Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666](#)

[\[PDF\] Destruyendo la Xianidad y a Rabí Cristo - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] Responsabilizar al enemigo \[Números 15:26\] Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] Restaurar la justicia \[Isaías 54:17\] - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] Destruyendo el poder y la dominación judía #1- Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] Destruyendo el poder y la dominación judía #2 - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] Restaurando el Poder Gentil y el Derecho a Gobernar Nuestras Propias Naciones - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] Acabar con la confusión \(Deuteronomio 7:23\) - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] Maldición a Israel \[Génesis 12:2-3\] - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] La serpiente es libre \[Génesis 3:14\] - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] Empoderamiento de la serpiente para los gentiles \[Éxodo 7:12\] - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] La serpiente asciende \[Génesis 3:24\] - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] Kol Nidrei - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)